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Abstract (en)
The coupling rod (1) has a force transmission element (10) and another force transmission element (20). The force flow flows through another
force transmission element. The force flow takes place during the transmission of traction force and percussive energy in longitudinal direction of
the coupling rod. The hollow chamber (22) is formed by the wall of the force transmission body (21) and by the top face (14) of the head section
(13,23,25) of the traction rod (12) and by a side surface (15) of the hollow body facing the force transmission element.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Kupplungsstange (1) zum Übertragen von Zug- und Stoßkräften zwischen zwei benachbarten Wagenkästen
eines mehrgliedrigen Fahrzeuges mit einem ersten Kraftübertragungselement (10) und einem zweiten Kraftübertragungselement (20), über
welche der bei der Übertragung von Zug- und Stoßkräften in Längsrichtung der Kupplungsstange (1) stattfindende Kraftfluss fließt, wobei im ersten
Kraftübertragungselement (10) ein destruktiv ausgebildetes Energieverzehrelement (11) integriert ist. Mit dem Ziel, einen spielfreien Zustand der
Kupplungsstange (1) sowie die ursprüngliche Kupplungsstangenlänge nach einem Ansprechen des Energieverzehrelements (11) wiederherstellen
zu können, ist erfindungsgemäß in einem Kraftübertragungskörper (21) des zweiten Kraftübertragungselements (20) ein Hohlraum (22) ausgebildet,
in welchem ein Fluidmedium (30) einfüllbar ist.
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